

El Grupo Municipal 'Cuenca, En Marcha!', al amparo de lo establecido en el art. 97.6 RD 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales y en correspondencia con el art. 52 del Reglamento Orgánico Municipal del Exmo. Ayuntamiento de Cuenca presenta para que el Pleno en su convocatoria ordinaria del 25 de febrero de 2021 someta a su debate y que los órganos de gobierno municipal asuman los siguientes,

RUEGOS

PRIMERO. – El Parque de los Príncipes reúne las características necesarias para poder diseñar por sus calles un circuito de running 'amateur' gracias a que posee desniveles y anchura suficiente. Esto requeriría de una intervención sencilla que podría consistir en marcar con flechas el suelo a fin de diseñar dicho circuito.

Rogamos que, junto con asociaciones y aficionados a este deporte, se valore la propuesta,



SEGUNDO. – Nos consta que el 29 de enero una mujer fue atropellada en un paso de cebra en la Av. Reyes Católicos. Nos comentan vecinos de la zona que dicho paso de cebra está localizado donde anteriormente había un supermercado pero que ahora es peligroso que esté ahí debido a la velocidad a la que circulan algunos coches.

Rogamos que se valore el traslado del paso de cebra a una zona más segura o en su defecto, se instalen resaltos reductores de velocidad para evitar más accidentes.

TERCERO. – Hemos recientemente conocimiento de que la plaza de inspector urbanístico de la GMU lleva al menos 4 meses sin ser cubierta. Esto sucede a la vez que hemos visto como en las últimas semanas han caído cascotes y tejas en diferentes zonas de la ciudad, la última vez el pasado día 17 resultando herido un joven.

Rogamos que la plaza de inspección urbanística sea cubierta a la mayor celeridad

CUARTO. – En el pasaje que une la C/ Colón con la C/ Mateo Miguel Ayllón nos encontramos una barandilla en este estado:



Rogamos que, en caso de ser competencia municipal sea reparada inmediatamente o en caso de ser de titularidad privada se requiera a los propietarios de finca lo propio, ya que dificulta el paso y es un peligro para los viandantes.



QUINTO. – Este es el estado de la C/ Hinojo en el cruce con Hermanos Becerril:

Rogamos que las baldosas en mal estado sean sustituidas a fin de evitar accidentes.



SEXTO. – En la calle Diego Ramírez de Villaescusa el aparcamiento en batería provoca en ocasiones que los coches impidan el paso por la vía tal y como se aprecia en la imagen:

Rogamos que se valoren instalar topes o marcar el aparcamiento en línea para que esto no suceda.

Firmado en Cuenca, a 19 de febrero de 2021.



Fdo.: María Ángeles García Jiménez.
Portavoz del Grupo Municipal 'Cuenca, En Marcha!'